

El Departamento de Cooperación rechaza las críticas de la Federación local de las ONG

Desde el área municipal se atribuye el fin de la participación de estos colectivos del Consejo a «una incapacidad para abordar los cambios»

AINHOA LASUEN

ERMUA. En respuesta al comunicado de la Federación de Asociaciones del Consejo de Cooperación Internacional y Solidaridad de Ermua, que atribuye a la «forma de trabajar del Ayuntamiento» el fin de su participación en el Consejo de Cooperación Internacional y Solidaridad local, el departamento municipal de Inmigración y Cooperación Internacional de Ermua entiende que «la falta de interés no está tanto en una mala gestión municipal como en una incapacidad para abordar los cambios y en una falta de relevo generacional».

Desde fuentes municipales se quiere resaltar que la crítica sobre la actuación consistorial de este órgano conjunto de participación municipal y de las ONG locales (el Consejo de Cooperación Internacional) se realiza desde algunos colectivos «no todos, ya que según consta en el Registro de Asociaciones del Gobierno vasco, la Federación está constituida en 2019 por Komite Internazionalistak, Urko Punta y Hagunia».

El citado departamento municipal expresa «su total acuerdo en relación con la labor que durante 20 años han desarrollado las organizaciones presentes en este Consejo. Una labor que ha sido intensamente apoyada por este ayuntamiento».

En ese sentido, el área local



El departamento de Inmigración y Cooperación Internacional organizó en julio las jornadas Afrika-Ermua. AYTO.

manifiesta que «atribuir el enfrentamiento entre unas asociaciones y otras al departamento de Inmigración y Cooperación Internacional, que ha sido el principal impulsor de la participación de estas ONG en el Consejo, es atrevido».

Subvenciones

Por otra parte, desde Cooperación Internacional señalan que «no ha dejado sin subvención a nadie de forma arbitraria» y explican que «ha habido un colectivo que ha presentado un proyecto que no ha obtenido la puntuación mínima, según la agencia evaluadora externa que nos asesora y, por otra parte, no han cumplido con los compromisos que tenían el año anterior».

En relación con «la exclusión de la elaboración del nuevo pacto local por la inmigración», que

mencionó la Federación en su comunicado, anteriormente publicado en este periódico, sostienen que «no se ha elaborado un segundo pacto, y no es local. Hay solo uno, que es el Pacto vasco por la Inmigración, y lo único que hemos hecho es tramitar su aprobación por el Pleno de la Corporación. Nada más».

Asimismo argumentan que «todo cambio genera resistencias, pero hacer una lectura de las actuaciones municipales con emociones e interpretaciones equivocadas conduce a error». Según

Señalan que «solo hay un pacto, y lo único que hemos hecho es tramitar su aprobación por el Pleno de la Corporación»

la concejalía responsable, «lo que hemos hecho es una reorganización interna de las partidas presupuestarias de Inmigración y Cooperación Internacional. Anteriormente, todo el gasto y el ingreso estaba en una única partida presupuestaria y se decidió reordenar para mejorar la gestión de ambas». Advierten que «esto no ha afectado de forma negativa a los colectivos del Consejo. Al contrario, se ha eliminado la concurrencia competitiva en las subvenciones, apostando por un modelo de subvenciones nominativas (a los colectivos)».

Por último, desde el departamento aclaran que los colectivos «han tenido un presupuesto aprobado para poder organizar las Jornadas de Inmigración, de forma nominativa. Organizarlas ellos, no nosotros. Pero no han presentado ningún proyecto».

El Ayuntamiento ofrece formación gratuita en economía circular al comercio local

A. LASUEN

ERMUA. El Ayuntamiento de Ermua impartirá en las próximas semanas un curso gratuito en economía circular dirigido a los comerciantes del municipio. La formación se realizará en varias sesiones y en cada una de ellas se proporcionarán los conocimientos necesarios en esta materia, conociendo casos prácticos de empresas que han tenido éxito y que pueden aplicar en su propio establecimiento.

La primera fase constará de 10 horas y abordará temas como la eficiencia en el consumo energético y del agua o en la gestión de residuos y desechos. En la segunda fase los participantes podrán definir su estrategia en economía circular y hoja de ruta que implementarán en sus comercios. Esta será la última etapa y se desarrollará en 20 horas.

El programa será totalmente gratuito y se llevará a cabo en días laborables, en un horario comprendido entre las 14.00 y las 17.00 horas. La primera fase empezará el 19 de septiembre al 23 de septiembre, mientras que la segunda entre el 24 de octubre y el 4 de noviembre.

El comercio local podrá apuntarse a través del formulario de inscripción disponible en la página web del Consistorio (www.ermua.es). De acuerdo al número de participantes se organizarán los grupos y horarios. Para más información se puede escribir al correo electrónico: pe@udalermua.net.

TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia 112	
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía. Pegora)	010
Ermua	943 176 322

* EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

CARTELERA DE CINE

EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay función

ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre, s/n

No hay función

COMUNICACIONES

AUTOBUSES

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.10*, 6.40*, 7.10*, 7.40, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 21.10 cada hora, 13.05*, 18.10*, 19.10*.
Sábados: 6.40*, 7.10*, 8.10, 8.45*, 9.15*, de 10.10 a 17.10 cada hora, 13.15*, 15.10*, 16.10*, 18.10*, 19.10*, 20.10*, 21.30, 23.10.
Festivos: 8.10, 10.10*, 12.10, 13.10, 15.10*, 17.10, 18.10, 19.10* y 21.45*.
*Salida desde Ermua diez minutos antes

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 14.20 cada hora, 11.20*, 14.30*, 14.50*, 15.20*, 16.20*, 17.20, de 18.20* a 22.20* cada hora.
Sábados: 6.50, 7.20*, 7.50*, de 8.20 a 21.20* cada hora, 11.20*, 14.20*, 16.20*, 17.20*, 18.20*, 19.20*, 22.35* y 00.20.

Domingos y festivos: de 9.20*, 11.20*, 13.20, 14.20*, 16.20*, de 18.20* a 20.20* cada hora, y 22.20*.
*Llegada a Ermua

EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

EIBAR-VITORIA

Laborables: 6.25, 6.40, 6.55 y de 7.30 a 21.30 cada hora.
Festivos: De 6.30 a 23.30 cada hora.

VITORIA-EIBAR

Laborables: 6.15, 7.00, 7.15, 7.45 y de 8.15 22.15 cada hora.
Festivos: De 6.15 a 22.15 cada hora

EIBAR-PAMPLONA

Laborables y festivos: 8.30

PAMPLONA-EIBAR

Laborables y festivos: 11.00.

EIBAR-ARRATE

Laborables: 15.00.
Sábados: 14.00
Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 12.00 y 13.00.

ARRATE-EIBAR

Laborables: 15.30.
Sábados: 14.30
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 12.30 y 13.30.

EIBAR-ELGETA

Laborables: 6.30, 8.30, 11.00, 13.30, 15.30, 16.30, 18.30 y 20.30
Festivos: 8.30, 11.30, 13.30, 15.30 y 20.30.

ELGETA-EIBAR

Laborables: 6.50, 8.50, 11.20, 13.50, 15.50, 16.50, 18.50 y 20.50
Festivos: 8.50, 11.50, 13.50, 15.50 y 20.50.

EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora. Sábados y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora.

TRENES

BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

FARMACIAS

EIBAR

De 9.00 a 22.00: Barandela (Ziriako Agirre, 4).

ERMUA

De 9.00 a 22.00: Alcalá (Zubiaurre, 29).

EIBAR-ERMUA

Noche. De 22.00 a 9.00: Mendiñueta (Urkizu pasealekua, 6. Eibar).

DEBA



El presidente y vicepresidente de Debasket, Roke Arantzamendi y Ander Albizu. SALEGI

«Por primera vez vamos a tener un equipo femenino, estamos muy ilusionados»

Roke Arantzamendi y Ander Albizu Debasket

ANDER SALEGI

DEBA. El club de baloncesto local, Debasket, comenzara pronto la nueva temporada este periódico se ha puesto en contacto con el presidente y vicepresidente de este club, Roke Arantzamendi y Ander Albizu, para repasar el final de temporada y lo que esperan de esta nueva campaña. Algunos equipos comenzarán la temporada a mediados de este mes mientras que otros lo harán el pró-

ximo mes. Mientras tanto ya han comenzado con los entrenamientos y para este sábado el equipo de segunda senior tiene previsto jugar un partido amistoso contra el Bergara, en el polideportivo de barra a partir de las 18.00 horas. **-Temporada complicada la anterior con descenso del primer equipo, renovación del proyecto deportivo y directiva...** **-No fue una temporada fácil la anterior ya que el club sufrió numerosas bajas en cuanto a equi-**

pos se refiere, perdimos algunas categorías como el junior o cadete y además no fue un año fácil para los seniors. Además de la reestructuración debido a que el club se encontraba en situación crítica en cuanto administrativamente se refiere. **-Pero poco a poco durante la temporada, y sobre todo al final de la temporada en las puertas abiertas, aparecieron chicos y chicas. La escuela de Mendaro fue una de las grandes alegrías junto con los**

infantiles que hicieron una buena temporada.

-¿Cómo afronta el club esta temporada?

-Con mucha ilusión, ya que parece que este año veremos algunos frutos de la temporada pasada. Por primera vez vamos a tener un equipo femenino, que será en categoría cadete además del masculino cadete y esperemos que el infantil. También los dos equipos senior, uno en tercera provincial y otro en segunda. A parte de esto tendremos tres escuelas una en Deba, otra en Mendaro y por último y como gran novedad en Mutriku. Esperamos además participar en partidos con ellos. Además, 8 de nuestros entrenadores se están formando haciendo el curso de nivel 1, que durante el mes de julio hicieron las clases en Eibar y en septiembre las harán en Deba.

-Habéis comentado que habrá equipo de chicas

-Si, será la primera vez que tendremos un equipo íntegramente de chicas. Hasta ahora hemos tenido jugadoras sueltas pero este año habrá equipo, gracias al trabajo de una de las jugadoras, Nora y el empuje de los padres. Harán historia.

-¿Qué complicaciones prevéis?

-Uno de los grandes será el asegurar el equipo infantil (nacidos entre 2009 y 2010) ya que en estos momentos están 6 y como mínimo necesitamos 8. Otro aspecto será el de reforzar las escuelas, ya que es imprescindible reforzar este aspecto para asegurar el futuro de los equipos.

-Algo más que añadir...

-Como siempre recordar que las puertas están abiertas a cualquiera que quiera jugar o participar en el club, que tampoco hay que saber de baloncesto para aportar. También dar las gracias a todos los que nos apoyan y en especial a esos socios que aportan su granito de arena al proyecto.

MUTRIKU

«La conclusión del muelle de abrigo dará más seguridad y protección al puerto»

GORRITIBERIA

MUTRIKU. El próximo inicio de las obras de conclusión del Muelle de Abrigo y las movilizaciones que se han registrado al respecto, ha motivado también la creación de una nueva plataforma denominada 'Herritarrok ere erabaki' donde se manifiestan claramente por la conclusión del citado muelle. Subrayan que a diferencia del catastrofismo que se esta extendiendo, "la prolongación del muelle no va a crear ninguna destrucción ni ruina del espacio de ocio playero", justo al revés, la conclusión repercutirá en

"una mayor seguridad y protección tanto para los actuales mutrikuarras, como para los futuros". Para que se vea como afecta la citada prolongación, han realizado un fotomontaje para ver in situ como quedaría el muelle de Abrigo tras su conclusión, y sobre todo la bocana de más de 200 metros de ancho que quedaría entre la parte más al este del muelle y la punta de Alkolea.

Salsa con 'havana 537'

Tras el éxito de los conciertos realizados en agosto, y como el período estival continúa, mañana viernes a partir de las 20.30 ho-



Detalle del fotomontaje con la prolongación del muelle de abrigo.

ras, se anuncia el concierto del grupo de salsa 'Havana 537' en la explanada Zabalera, junto al chiringuito 'Portuko Kantina' que son los que están organizando todos estos eventos de forma gratuita. El grupo esta compuesto

por tres cubanos, un colombiano, un peruano y una vasca de Santutxu, todos ellos con raíces en el gran Bilbao, pero sobre todo con una marcha especial. Al concierto de mañana, incluso acudirán varias parejas de Lekeitio.

ERMUA



Biblioteca en Loiano. K.I.

La Biblioteca, ubicada temporalmente en Lobiano, recupera su horario normal

K. ITURRIAGAGOITIA

ERMUA. La biblioteca municipal de Ermua retoma sus servicios en las salas de exposiciones de la planta baja de Lobiano Kultur Gunea con los horarios habituales tras el verano. Permanecerá abierta de lunes a viernes en el horario comprendido entre 8.00 horas y las 22:45 horas. Los sábados, domingos y festivos de 9:00 horas a 21:45 horas.

Con motivo de las obras para ampliar la Biblioteca municipal en el mismo edificio de Terresa, y tras un proceso que ha supuesto vaciar las instalaciones del edificio Teresa Murga y realizar el traslado de los fondos bibliotecarios, mobiliario y material de la biblioteca a la nueva ubicación temporal en Lobiano, este servicio municipal recupera su «normalidad».

En este espacio se ofrecen el servicio de préstamo interbibliotecario y de préstamo y devolución de libros para público adulto e infantil. También se pueden leer en sala la prensa diaria y una selección de revistas de diferentes temáticas. Así mismo, se han retomado el préstamo de ordenadores portátiles en sala.

SORALUZE

Encuentro de rugby de veteranos el 10 de septiembre

NEREA ISASTI

SORALUZE. El próximo 10 de septiembre se disputará en Soraluze un partido de rugby de veteranos. Los dos equipos estarán formados por veteranos de Soraluze, Eibar, Madrid o Cataluña entre otros. La cita es el día 10 a las 11,00 en el campo de fútbol de Ezozia.